



和光市立第三小学校

令和4年12月1日

学校だより12月号



学校教育目標

「学び合い、心育み合い、鍛え合い、人と共に『生きる力』が育つ学校」

★まなびいっぱい ★えがおいっぱい ★やさしさいっぱい ★たくましさいっぱい

<http://3sho.wako-city.ed.jp/> 電話 048-461-2322 FAX048-461-2535

「重ねてきた練習とそこから生まれた自信」

校長 渡邊 丈裕

2学期がスタートして、短い練習期間を経て運動会を実施しました。早いものでその2学期もあと17日間を残すのみとなりました。第三小学校の敷地内に植林されている木々からたくさんの落ち葉が降ってくる、この季節がやってきました。毎年この風景を見ると、今年も終わりに近づいているのだと感じるものです。

【5年生の合唱】



さて、11月10日にサンアゼリアの大ホールにおいて和光市小・中学校音楽会が開催されました。この日に向け音楽の授業はもちろん、朝の時間、休み時間等、時間を作り出しては練習を積み重ねてきました。最初は合唱も合奏も5年生全体が一つになり切れていない印象を持ちましたが、さすが5年生本番に向けて仕上げてきました。校長室に聞こえてくる音色は日に日に研ぎ澄まされたものとなってきました。音楽朝会では5学年の保護者を招待し、体育館で生ライブを体験していただきました。また、本番当日は合唱、合奏とも圧巻の一言でした。隣で鑑賞していた他の学校の児童が「すげえ。」と感嘆の声を上げていました。これが今までの練習の成果の全てを物語っていました。重ねてきた練習があったからこそ、あの自信に満ち溢れた表現力を発揮することができました。とても感動的な時間でした。



また、先月の21日には和光市教育委員会委嘱研究発表会が行われました。研究主題は「自分の思いや考えを持ち、主体的に伝え合う児童の育成～国語科の授業・工夫改善を通して～」と設定し、2年間研究を

【国語の研究授業】推進してまいりました。市内の多くの先生方が見守る中、学校を代表して2クラスが授業を公開しました。自分の考えを表現し、友達と伝え合うことで、学びを深める授業実践を展開することができました。教師と児童が一体となった授業、児童の豊かなコミュニケーション能力、授業規律の確立等第三小学校の授業力を示すことができ、参観者の先生方にはたくさんのお褒めの言葉をいただきました。とても誇らしい気持ちになりました。今月も本校の教育活動にご支援・ご協力をお願いいたします。

【12月の主な行事】変更になることもありますのでご承知おきください。

1日	木	懇談会(低学年・おおぞら) 福祉体験学習(4年)
2日	金	懇談会(高学年)
3日	土	
4日	日	
5日	月	あめんぼの会・読み聞かせ(1、2年) 委員会活動
6日	火	体育朝会 学校運営協議会
7日	水	
8日	木	スクールカウンセラー来校(AM)
9日	金	
10日	土	
11日	日	
12日	月	あめんぼの会・読み聞かせ(3、4年) 社会科見学(6年)⇒お弁当 委員会・クラブなし(5時間授業)
13日	火	音楽朝会 ふるさと民家園見学(3年)
14日	水	
15日	木	浦和レッズサッカー教室(5、6年)
16日	金	
17日	土	
18日	日	
19日	月	あめんぼの会・読み聞かせ(5、6年、お) 委員会・クラブなし(5時間授業)
20日	火	給食終了
21日	水	3時間授業 下校 全学年 11:45頃
22日	木	3時間授業 下校 全学年 11:45頃
23日	金	終業式 下校 全学年 11:45頃
24日	土	冬季休業日
25日	日	
26日	月	
27日	火	
28日	水	
29日	木	
30日	金	
31日	土	

三学期の始業式は
令和5年1月10日(火)です。
8:00~8:10に通学班で登校します。
下校時刻は全学年11:45頃です。
給食開始は1月12日(木)です。

【お知らせ】

○冬季休業中は8時30分~17時まで学校は開庁していますが、12月29日(木)~1月3日(火)及び土日祝日は学校閉庁日となっております。お急ぎの連絡等ありましたら、和光市役所(048-464-1111)までお願いします。

【人材バンクへの登録について】

現在、55家庭が人材バンクへ登録いただいております。これまで運動会の後片付けや家庭科の学習補助、校外学習の引率等でお力を貸していただいております。先日実施された1年生の生活科見学では、和光樹林公園への引率に9名の方にお手伝いいただきました。ありがとうございました。

登録された方にはさくら連絡網で依頼が届くようになっており、アンケートフォームに「協力できる」「都合がつかせません」を入力してもらっています。登録は随時受け付けておりますので、ご協力いただける方は教頭までお知らせください。現在は第三小の保護者が主となっておりますが、今後は地域の方にもご協力いただきたいと思っております。こちらもご興味のある方はご一報ください。

【農家見学について】

11月1日に3年生が給食の食材提供でお世話になっている田中さんの畑を見学させていただきました。白菜や大根、ジャガイモ、ナス、ブロッコリー等の野菜を観察したり、ニンジンを洗う機材を見せてもらったりしました。見学後の給食では田中さんが一生懸命作った野菜を子供たちに紹介しました。きっといつも以上に感謝の気持ちをもって食べたことでしょう。

<見学の様子>



<お礼のお手紙>



【第三小の安全教育の取組】

本校の安全教育の特色として、様々な時間帯でのショート訓練を繰り返し実施しております。これまでも授業中のみならず、休み時間や給食中、清掃中等5回の訓練を行いました。子供たちは緊急放送を聞くと、自分たちで考えて安全な場所に避難し、身を守る行動をとることができるようになってきました。



地震はいつ、どこで起きるか全く予測がつかせません。自分の命は自分で守る意識の醸成を今後も図っていきたく思います。ご家庭でも災害時の家族での約束事等を話題にしていただけると幸いです。